

Preuve et attestation de développement professionnel

60e Congrès de la SPHQ en 2022



Description:

Le 60e congrès de la SPHQ est en formule hybride, en présence et virtuel, et se déroule les 27 et 28 octobre 2022. Au menu : deux conférences, des ateliers sur l'histoire, la didactique, la pédagogie, la géographie et l'univers social et un salon des exposants. Le congrès annuel de la Société des professeurs d'histoire du Québec est un rendez-vous incontournable pour ceux et celles qui désirent être au fait des dernières nouveautés dans le domaine de l'enseignement de l'histoire. La Société des professeurs d'histoire du Québec (SPHQ) a pour mission de promouvoir l'enseignement de l'histoire au Québec sous tous ses aspects, auprès de ses membres et de la population en général et de contribuer à assurer la transmission de l'information et le développement des professionnels de l'enseignement.

:

Badge attribué à : Marie-Claude Monette

<https://www.cadre21.org/membres/mc-monette-collegecitoyen-ca>

Date d'obtention : 2022-10-31 14:53:58

60e Congrès de la SPHQ en 2022

1 - À combien de journées avez-vous participé au congrès?

2 journées (reconnaissance de 12h en mode présentiel ou 8h en mode virtuel)

2 - À quel titre avez-vous participé au congrès?

Participant.e ET Animateur.trice

3 - Quel est votre événement (atelier, conférence, etc.) coup de cœur du congrès?

L'atelier sur l'anthropocène: fascinant!!! Cela devrait être enseigné au secondaire, version simplifiée. Les preuves scientifiques sont là! Cela pourrait mettre clairement fin aux théories qui veulent nier la crise climatique.

4 - Quel atelier avez-vous présenté?

"La démarche entrepreneuriale en classe d'histoire; 3 exemples". J'ai adoré mon expérience!!!!

5 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de votre expérience globale?

J'ai énormément appris de contenu historique, notamment sur les femmes: en Grèce ancienne, en Nouvelle-France et à Rome, en 3 conférences distinctes. J'ai pris beaucoup de notes que je partagerai lors d'une journée pédagogique avec mes collègues.

J'ai aussi apprécié la conférence sur Saladin, car je ne connaissais que peu de sujet.

J'ai finalement réalisé certaines choses: J'ai eu de la difficulté à suivre la conférence où le professeur ne faisait que lire ses feuilles, sans support visuel: cela a été un peu pénible. Je crois que la pédagogie universitaire a des petites croûtes à manger ;)

Lors du déjeuner-causerie, j'ai beaucoup appris sur Jeanne Mance. J'ai même acheté le film de Mme Loyola!

Un congrès magnifique. Merci !!!